

## Un nuevo informe de la Organización Panamericana de la Salud pone de relieve la contribución de las enfermeras y las parteras a la salud de las mujeres

**Ginebra, 8 de octubre de 2021** - La Organización Panamericana de la Salud (OPS) ha publicado un informe detallando la aportación de la enfermería y la partería a la salud de las mujeres en la región.

El informe, publicado en inglés, español y portugués, resalta las iniciativas y contribuciones de las enfermeras y las parteras en diferentes entornos profesionales, así como la realidad de la salud de las mujeres en los países de la región de las Américas.

Contiene historias y estudios de casos que ilustran el papel de los profesionales de la enfermería y la partería en la promoción del acceso universal a la salud y la cobertura sanitaria universal junto con sus importantes aportaciones a los sistemas sanitarios, las universidades y las escuelas en los países de la región.

La publicación es de acceso abierto y está disponible en inglés, portugués y español.

Inglés <https://iris.paho.org/handle/10665.2/54285>

Español <https://iris.paho.org/handle/10665.2/53920>

Portugués <https://iris.paho.org/handle/10665.2/54545>

La OPS es la oficina regional de la Organización Mundial de la Salud para las Américas

Para más información sobre las publicaciones de la OPS, visite

<https://www.paho.org/en/publications>

